



秋晴れの！
マラソン記録会

土曜参観
懇談会

ありがとう
ございました！



28日、気持ち良い秋晴れの中（さすが！）、マラソン記録会が行われました。私は中間地点で応援しました。一生懸命自分のペースで走りながらも、応援の声に笑顔で「頑張る～」とさわやかに答えてくれる人もいて、苦しい中にも楽しさを見つけながら走る姿に元気をもらいました。みんなよく頑張りました！お疲れさま！！

先週の土曜参観では、橋本先生の体育の授業、道徳では「自分を知る3つの目」についての授業を行いました。夫婦で参加いただいた保護者の方が多く、懇談でも、お父さま方に多くご参加いただき、お父さま目線でお子さんの様子を発言いただいて、土曜参観の良さを改めて感じました。成長期（反抗期？）にさしかかっている、成長真っ只中の1年生。心のモヤモヤや悩みも増える時期ですが、伸び伸びと成長していく姿



よく頑張った！



を、保護者の方々と一緒に見守っていきたいです。残り4ヶ月、どうぞよろしくお願いいたします！

現地校交流

サン・シャルル・ノートルダム中学校



27日、2・3年生が現地校受け入れを行いました。1年生は、後半少しだけ「日本の昔遊び・折り紙」や閉会式に参加させてもらって、交流の雰囲気を感じました。次回の訪問は1月です！楽しみです！



13～14歳の生徒さん達です！

来週の時間割

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	7校時	下校バス
2日（月）	理科	英会話	音楽	国語	英語	数学	フォーラム	16：40
3日（火）	社会	数学	理科	国語	英語	スポーツ大会		16：40
4日（水）	体育	英語	技術	国語	社会	数学	/	15：40
5日（木）	美術	英会話	数学	選択	理科	英語		キャリア
6日（金）	体育	社会	数学	英語	仏語	フォーラム	/	15：40

* 3日 スポーツ大会・・・体育委員会主催のスポーツ大会

今回の題名：「全力」by 百々花 / もうすぐ今年が終わるので様々なことに全力で挑戦したいから。

